

台湾 淡江大学

[2018年3月～2018年4月分]

経済学部3年 大塚翼

皆さんこんにちは。台湾の淡江大学に留学して2ヶ月が経ちました。1人で海外に行く事自体が初めてなので、今回の長期留学は高揚感に満ち溢れていました。今でも毎日が冒険の日々を過ごしています。



「学校での生活について」

淡江大学は台湾の私立大学の中で最も歴史が長い大学であり、キャンパスの規模が他の大学と全く違います。900名を超える外国人留学生の在籍や、人気ドラマのロケ地になるほどキャンパスの美しさも有名です。

私は授業が終わり次第、ルームメイトや同じ寮に住んでいる仲間達と食事をし、その後に寮の仲間達と言語交換などを行っています。私は食事のこだわりがある為、毎日、学校の近くにあるインドカレー屋に通っています。

「授業について」

中国語のクラスについてですが最初にクラス分けテストを行い、その結果に応じたクラスに分けられます。授業は英語と中国語で行われています。授業はとてもスムーズに進められています。毎週ペアワークでの課題が出されますが、同じルームメイトの方とのペアワークなので楽しく取り組むことができます。今では私がルームメイトの彼に熱心に中国語の指導をしています。

「最近のイベント」

4月14～15日に麗澤寮のみんなで旅行に行きました。1日目は魚池郷、2日目は剣湖山世界という遊園地に行きました。絶叫系のアトラクションは整備が日本と違い不安定でしたが、これまでにないスリルを味わった1日でした。

